



AM RANDE

Auf hundertstel Millimeter gleich

Der Kreisvorsitzende der heimischen Schützen war sich mit der Leiterin der Damen-Wettbewerbe einig. „So etwas habe ich auch noch nicht erlebt“, bekannten Rüdiger Schmithüsen und Elfriede Lobert gleichlautend, in den letzten 40 Jahren habe es ein solches Ergebnis nicht gegeben.

Beim Kreisdamenpokalschießen im Schießsport-Zentrum Wehringhausen ging es um den Sieg in der Damenklasse. Es war ausgesprochen knapp, am Ende hatten Stefanie Appelbaum, Jennifer Hassenrück und Bianca Wölki jeweils 187 Ringe erreicht. Der Sieger musste deshalb über die so genannte Teilmessung ermittelt werden. Dabei wird mit einer Auswertemaschine die Abweichung der Schüsse vom absoluten Zentrum gemessen - und das in hundertstel Millimetern. Doch auch so konnte kein Unterschied zwischen Stefanie Appelbaum und Jennifer Hassenrück ermittelt werden, beide hatten bei ihren 20 Versuchen exakt gleich geschossen. So gab es bei diesem Wettkampf in der Damenklasse zwei Siegerinnen - und ein Novum im Schützenkreis. **Axel Gaiser**

Der Bezirk Mark trauert um sein Ehrenmitglied
Karl-Heinz Breyer

der am 30.05.2016 im Alter von 72 Jahren verstorben ist.

Er war von 1984 bis 1994 2. Geschäftsführer und von 1994 bis 2008 1. Geschäftsführer im Bezirk Mark. Im Schützenkreis Hagen war Karl-Heinz langjähriger stellvertretender Kreisjugendleiter und später 2. Kreisvorsitzender und Kreisgeschäftsführer. Er war u.a. Träger der Goldenen Ehrennadel des Schützenkreises EN, der Goldenen Ehrennadel des Bezirks Mark, der Präsidentenplakette des WSB in Gold, des Ehrenkreuzes in Silber und der Goldenen Medaille des DSB. Sein unermüdlicher Einsatz galt dem Schießsport.

Wir werden sein Andenken stets in Ehren halten.

**Bezirk Mark, Susanne Zappe, Bezirksvorsitzende
Schützenkreis Hagen, Rüdiger Schmithüsen, Kreisvorsitzender**

